



Santiago Creel e Ignacio Mier se dan abrazo de Acatempan legislativo

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, se reunió con los integrantes de la Jucopo para su posible destitución.

Al término de la reunión, Creel e Ignacio Mier salieron juntos y dieron a conocer los acuerdos: trabajar en el futuro por los consensos y no por los disensos, por los protocolos unificados en las Cámaras entre sí, pero también por dejar atrás las iniciativas congeladas en comisiones.

Ignacio Mier enfatizó que privilegiarán la política como un instrumento para dirimir posibles desencuentros que se presentan en la práctica legislativa.

Al finalizar, ambos funcionarios se dieron un abrazo que Creel calificó como “un Acatempan legislativo parlamentario”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANJZwD%2Dweu%2D5JRM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212918&parId=75F18D3264FEE48F%212913&o=OneUp>